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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке методики обоснования требований к уровню качества сварного шва под водой, требующая комплексного подхода и учета ряда факторов, которые влияют на качество сварного соединения. В работе была поставлена цель - повышение качества сварочных работ в условиях подводной сварки. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ требований к сварному шву и предшествующих исследований; 2. Определение проблем, которые нужно решить в данном исследовании; 3. Определение наиболее эффективных методов обеспечения высокого качества сварного шва; 4. Формирование методики, которую необходимо проверить в рамках исследования. В результате исследования были проанализированы предшествующие исследования и выявлены основные проблемы сварки под водой. Разработана методика обоснования требований к уровню качества сварного шва. Также предложены новые методы контроля и измерения параметров сварки под водой, что позволяет обнаружить дефекты и гарантировать требуемое качество сварного соединения. После внедрения разработанной методики, направленной на сокращение потерь, удалось достичь значительного улучшения, проведены расчеты и выявлена экономическая эффективность от реализации проекта. Разработанные рекомендации и методы способствуют повышению качества сварочных работ, улучшению безопасности и повышению эффективности процесса сварки под водой.
        

        
          This work is devoted to developing a methodology for substantiating requirements for the level of weld quality under water, which requires a comprehensive approach and taking into account a number of factors that affect the quality of the welded joint. The purpose of the work was to improve the quality of underwater welding. The tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of weld requirements and previous studies; 2. Identify the problems to be solved in this study; 3. Determination of the most effective methods to ensure high quality of the weld; 4. Formation of the methodology to be tested as part of the study. As a result of the study, previous studies were analyzed and the main problems of underwater welding were identified. A method of justification of requirements for the level of weld quality was developed. New methods of control and measurement of welding parameters under water were also proposed, which allows to detect defects and guarantee the required quality of the welded joint. After implementing the developed methodology aimed at reducing losses, a significant improvement has been achieved, calculations have been made and the economic efficiency of the project has been revealed. The developed recommendations and methods help to improve the quality of welding work, improve safety and increase the efficiency of the welding process under water.
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